
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 642/2019 
  

 
Requer informações referentes 
à possibilidade de abertura de 
loteamento de terrenos de 150 
e 200 metros no município. 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que, munícipes vem procurando por este 

vereador, pedindo informações sobre terrenos menores ou meio terreno (150 
ou 200 metros), para aquisição no nosso município; 

 
CONSIDERANDO que, segundo eles, o valor de um terreno de 

250 a 300 metros muitas vezes é inacessível a muitas pessoas, visto que ao 
financiar geralmente uma boa parte do salario fica comprometida e ainda a 
pessoa precisa continuar no aluguel, não podendo construir tão cedo;  

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Existe a possibilidade de a administração realizar um estudo 

para possibilitar ao munícipe a aquisição de terrenos de 150 ou 200 metros?  
  
2º) Caso resposta, positiva, já existe algum estudo a este 

respeito? 
  
3º) Caso resposta negativa, justificar? 
 
4º) Outras informações que julgar necessário. 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 20 de setembro de 2019. 
 
 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 


